
 所沢市では、県政出前講座「エコドライブのススメ」を活用して、平成 2８年 11 月

に市職員向けのエコドライブ講習会を開催しました。受講者の感想などを御報告いただ
きましたので、紹介いたします。 

 
―――――――――― インタビュー ―――――――――― 

 
○ 所沢市環境クリーン部環境政策課の増田様からお話を伺いました。 
 

――――― 今年開催したエコドライブ講習会について教えてください。 
 

 県の出前講座を利用して、公用車を運転する機会のある入庁３年程度の職員を対
象に、エコドライブ講習会を実施しました。 

 ２５名の職員が参加しました。 
 
 
――――― 今回のエコドライブ講習会を開催したきっかけをお聞かせください。 
 

 運輸部門における二酸化炭素排出量が、市域の排出量の中で民生部門に次い

で多くを占めている本市において、温室効果ガス排出量の削減に寄与するエコ

ドライブの推進を図るため、業務において公用車を運転する機会のある市職員

に対して、エコドライブの推進を図るエコドライブ活動に取り組みました。 

 

 

――――― 講習会参加者からの感想を教えてください。 
 

 参加者のアンケートからは、次のような意見が寄せられました。 
 
 エコドライブの実践方法を知ることができてよかった。今後の運転に役立て

たいと思います。 
 タイヤの空気圧は気にしたことがなかったので、今後、チェックしたいと思

う。 
 エコドライブについて、運転中についてはある程度知っていたが、そのほか

の発進、減速、停止については、あまり知らなかったので、今後に生かした
い。 

 登り坂でのアクセルについて、高速運行時の空気抵抗など、知らなかった知

識が増えて有意義であった。 
 「燃料カット機能」「５秒以上でアイドリングストップの効果あり」など、

知らないことも多くあり、参考になりました。 
 これからは、エコドライブを意識して実践しようと思います。 
 映像を使用し、わかりやすい講習でした。ありがとうございました。 

 
 
 
 
 

http://www.pref.saitama.lg.jp/a0504/eco-drive/demae.html


     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
    受講者アンケートの中で、全ての受講者が「よく理解できた」「理解できた」を

選択していること、また、講習を受講する前、「「エコドライブ」をご存知でした
か？」という問いに対して、６割を超える受講者が「言葉は聞いたことがあるが、
詳しくは知らなかった。」と回答していたが、「講習を受講して、「エコドライブ」
について、どのように思いましたか。」という問いに対して、全ての受講者がエコ
ドライブ実践の意向を示していることから、エコドライブの普及啓発を図ること
ができたと思われます。 

 

 
――――― エコドライブの今後の展開予定を教えてください。 

  

 本市においては、エコドライブ普及連絡会が定めた「エコドライブ推進月間

（１１月）」にエコドライブ講習会等のエコドライブ活動に取り組んでおり、

今後も継続して取り組んでいく予定です。 

 

 
 【所沢市役所】 
  所在地：埼玉県所沢市並木一丁目 1 番地の 1 
   交通アクセス：西武新宿線「航空公園駅」東口から徒歩３分 

  ホームページ：https://www.city.tokorozawa.saitama.jp/ 
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